

Tec abre Centro de Empresas Conscientes con líder mundial Raj Sisodia



[Raj Sisodia](#), líder del movimiento mundial de [capitalismo consciente](#), se unió al [Tec de Monterrey](#) para guiar su nuevo **Centro de Empresas Conscientes (CEC)**.

Sisodia se incorporó como *Distinguished University Professor of Conscious Enterprise* en el CEC, dentro de [EGADE Business School](#) y la **Escuela de Negocios** del Tec.

El Tec lanzó el **CEC** como parte de su **visión al 2030** y el **plan estratégico 2025** para **desarrollar una nueva consciencia** en líderes, empresas y organizaciones que contribuya al **florecimiento humano**, con **Sisodia** como **eje de esta iniciativa**.

En el evento de lanzamiento del centro, Sisodia ofreció la conferencia magistral "**Rumbo al Capitalismo Consciente**", en la que explicó que la naturaleza del CEC es brindar orientación y oportunidades de aprendizaje mutuo.

*"El **Tecnológico de Monterrey** tiene la capacidad y la oportunidad de **transformar** la naturaleza de los negocios en México, América Latina y más allá",* dijo Sisodia.

*"El **Tecnológico de Monterrey** tiene la capacidad y la oportunidad de **transformar** la naturaleza de los negocios en México, América Latina y más allá".- Raj Sisodia.*

Misión del CEC explicado por Raj Sisodia. width="900" loading="lazy">

El capitalismo consciente para que todos ganen

Sisodia dijo sentirse **emocionado** al llegar a una universidad como el Tec, así como la oportunidad que se abre con el lanzamiento del CEC.

*"El **capitalismo consciente** ofrece dinamismo con decencia, **funciona para todos, todos importan y todos ganan**. Quiero invitar a todos a esta aventura con nosotros".*

Ignacio de la Vega, vicerrector de Asuntos Académicos, Facultad e Internacionalización del Tec, dijo que Raj Sisodia es desde el 1 de septiembre **profesor de tiempo completo** en la institución.

*"Raj se ha convertido en el **primer profesor de excelencia del Tec**, como parte de una iniciativa de la institución para atraer a 100 líderes globales en sus campos de estudio en los años venideros",* dijo De la Vega.

Los pilares del Centro de Empresas Conscientes

Este centro, que tendrá como director ejecutivo a **Francisco Fernández** y a **Christiane Molina** como directora académica y de investigación, estará operando por medio de **cuatro pilares**:

- Acompañamiento especializado a empresas

Basado en investigación aplicada, para la implementación del modelo de gestión consciente.

Un proyecto en esta línea es el de una "**Calculadora del salario digno**" y adicionalmente, se prepara el **primer libro** de capitalismo consciente en México.

- Comunidad internacional de líderes y organizaciones conscientes

Busca reforzar esta red de relacionamiento con el impulso de la filosofía y plataforma del Tec de Monterrey.

Actualmente el CEC estrecha relaciones con Capitalismo Consciente Capítulo México, Sistema B, Alianza por la Inversión de Impacto, Iniciativa Capitalismo Social, PRME y Pacto Mundial, y se seguirán sumando más aliados estratégicos.

- Diseño de experiencias de aprendizaje

Para desarrollar la mentalidad, conocimientos, que se traduzcan en acciones e impacto.

En este sentido, nacionalmente más de 900 estudiantes han tomado el curso de Liderazgo Consciente en los Negocios.

- Facultad con líderes de pensamiento

Docentes que impulsen el liderazgo y la cultura consciente. En esta línea, se formó la primera generación de 30 profesores especializados en Empresas Conscientes.

El Tec cuenta con grupos de investigación de enfoque estratégico alineados a los temas del centro, entre los que destaca el Grupo de Investigación en Innovación Social y Sostenibilidad y el grupo de expertos en "Creación de Riqueza Sostenible".



width="900" loading="lazy">

Los proyectos que buscan impactar en la sociedad

La Dra. Molina comentó que el Centro impulsará una serie de proyectos e iniciativas para lograr un **impacto significativo** y **renovar el modelo de desarrollo actual** para construir sociedades más prósperas, justas e incluyentes.

Dijo que actualmente en el centro se encuentran **diseñando su primera concentración en negocios conscientes** y están en proceso en el diseño de programas de educación educativa.

El CEC promueve los principios del capitalismo consciente para enriquecerlos y **adaptarlos al contexto mexicano y latinoamericano**.

"El Centro es un esfuerzo que se suma a un movimiento mundial. Buscamos ser un actor que acelere y amplifique el impacto en aún más organizaciones y personas en México y Latinoamérica", dijo Fernández.

"Con el CEC, el Tec confirma que es una plataforma muy eficaz, un medio de la sociedad para la sociedad que busca impactar positivamente la vida de millones de personas", añadió el director del CEC.

"Haremos distintas actividades para cambiar, para bien, a los **líderes más importantes de cada organización y empresa latinoamericana**", agregó Molina.

Raj Sisodia. width="900" loading="lazy">

Sisodia es cofundador de [Conscious Capitalism](#), organización sin fines de lucro con presencia en 12 países, que divulga un capitalismo más humano y la **transformación sostenible** de la economía.

"Raj será la parte motivacional de este equipo. Viene a enriquecer con su expertise la base de este centro y nos asesorará en todos los planes estratégicos", comentó Molina.

Para el Tec tener como colaborador a **Raj** significa sumar un **talento extraordinario** que busca **materializar la visión** sobre esta **nueva consciencia**, agregó.

"Raj y el Tec tienen una misma misión y visión. Con la integración de Raj, y el apoyo de la institución, esta iniciativa será mucho más tangible", dijo Molina.

[David Garza](#), rector y presidente ejecutivo del Tec; [Juan Pablo Murra](#), rector de profesional y posgrado, dieron la bienvenida en la ceremonia de lanzamiento del CEC transmitida vía redes sociales.

"Con el CEC, el Tec confirma que es una plataforma muy eficaz (...) que busca impactar positivamente la vida de millones de personas".- Francisco Fernández.



width="900" loading="lazy">

La colaboración entre el Tec y Sisodia

De igual forma, desde sus primeros involucramientos en la universidad mexicana, **Raj ha sido una "pieza fundamental"** para diseñar el **Centro de Empresas Conscientes**, comentó Molina.

Sisodia empezó a colaborar con el **Tec** desde el **2018** años como **Profesor Visitante Distinguido** en la **Escuela de Negocios**.

Fue docente de los cursos de **Liderazgo Consciente en los Negocios**, donde capacitó a **30 profesores** que ahora formarán parte de distintas actividades que realizará el centro.

"Sisodia cree que en el Tec existe un talento único, desde estudiantes hasta colaboradores. Él cree que, a través del Tec, el capitalismo consciente dará un gran paso en Latinoamérica", señaló Molina.

Equipo que conformará el Centro de Empresas Conscientes. width="900" loading="lazy">

Quiénes conforman el Centro de Empresas Conscientes

El **Centro de Empresas Conscientes** contará con los siguientes integrantes:

- **Raj Sisodia**, como talento extraordinario del Tec y asesor académico.

- **Más de 70 profesores de la Escuela de Negocios** afiliados al centro.
- **Grupo de Expertos en Creación de Riqueza Sostenible (SWIT).**
- **30 profesores** en la primera generación de la ruta de especialización en empresas conscientes.

¿Quiénes pueden participar en este centro?

- Estudiantes Tec de todas las carreras y posgrado.
- Profesores del Tec.
- Centros e institutos del Tec.
- Dueños y líderes de empresas.
- Emprendedores.
- Organismos de la sociedad civil organizada.
- Entidades de gobierno.
- Líderes de opinión y medios de influencia.
- Otras instituciones y organismos.

SEGURAMENTE QUERRÁS LEER TAMBIÉN: